

Les expressions à la c... - 1/2

Il y a des expressions qui arrivent dans notre langage, et qui, personnellement, me gonflent royalement...

Tada ! Voilà un nouveau mot horrible... On ne sais pas d'où il vient, on ne sait pas où il va, mais il est arrivé...

Au jour d'aujourd'hui...

Yeurk... C'est quoi ce massacre ? Vous ne connaissez pas le mot "aujourd'hui" ? C'est pourtant déjà un mot assez long, non ? Au... Jour... D'hui... 3 syllabes. Au... Jour... D'au... Jour... D'hui... 5 syllabes. Pourquoi en rajouter, alors que juste à côté, on utilise de plus en plus souvent "je sais pas" au lieu de "je ne sais pas" (moi le premier) ? On écrase tout, à l'américaine ("I want to" devient "I wanna"). Mais merde, arrêtez quoi !

Ce mot a dû être utilisé par un journaliste qui l'a trouvé amusant. Et le ramassis de moutons a suivi. C'est dingue l'effet de masse... Bon, maintenant, c'est dit, à vous de voir.

Qu'est-ce que c'est ?

Où est parti le fameux "Qu'est-ce ? " ? Il est devenu une expression jugée snob. Mais c'est suffisant. Le problème vient peut-être du fait que la formule est assez peu marquée quand on l'utilise à l'oral. On prononce juste "caisse"... D'où le "Qu'est-ce que c'est". De toute façon, l'expression est trop ancrée pour pouvoir changer. Et puis, mettons qu'elle peut être utile dans le monde bruyant où nous vivons.

Le fond de l'air est frais

Celle là m'a toujours fait rire. Depuis quand l'air a t-il un fond ? Ah, l'abstraction. Je cherche la petite bête, c'est juste une expression. Oui, mais quand même, faut bien que je boucle l'article.

Je sais pas y'a quoi

Whoua... Jolie celle là. "Je ne sais pas ce qu'il y a"... Un peu trop dur à prononcer pour les gens dirait-on. A moins que ce soit une compression de "Je ne sais pas, Il y a quoi ? ". Mais permettez moi de douter. Je crois que la stupidité est la valeur la mieux répartie dans ce monde (j'ai eu ma part).

Pestacle / Aréoport

Très connue. Juste une difficulté à prononcer le mot spectacle ou le mot aéroport. C'est très mignon à la maternelle. Un peu moins, je l'avoue, à l'âge adulte.

La tête de moi

Je l'entends assez souvent. Pourquoi ne pas utiliser "je jure sur ma tête" ou juste "sur ma tête" à la limite ?

Je vais au dentiste

Ah, non, sérieusement, arrêtez ça aussi. Je vais CHEZ le dentiste. On va AUX putes, mais on va CHEZ le dentiste.

Les Zandicapés

Il y a un H à handicapé. Comme à haricot, hérisson, etc. Donc on dit des Handicapés. Aucun besoin de rajouter cet horrible Z.

... Dont...

J'ai acheté 5 gateaux dont trois au chocolat... Ca donne combien de gateaux au total ? 5, c'est facile. Mais beaucoup de gens se disent que ça fait 8. Bah, oui, 5 gateaux + 3 choco...

Sont-ce ?

Très peu de gens utilisent cette expression. Plutôt que de dire "Ce sont des vrais" (qui est une affirmation) avec

Les expressions à la c... - 2/2

un stupide accent interrogatif, utilisez "sont-ce". Vous ne serez pas plus intelligent mais vous le paraitrez... C'est toujours ça de pris.

Cependant

Je ne suis pas un vieux réactionnaire, ne vous inquiétez pas. Je fais aussi beaucoup d'erreurs, mais j'essaie de les corriger. Je suis certain que la langue française doit évoluer. Et j'utilise moi même aussi des expressions comme "meuf", "kiffer" ou d'autres à l'oral. Mais le français n'est pas mort. Faites le pour lui, ou pour vous au moins... Soyez un résistant de la langue. Faites la vivre et évoluer. Et ne voyez pas le français comme un tas de mots compliqués, de dissertation, de commentaires composés, de conjugaisons, de temps étranges que vous eussiez dû apprendre. La langue est un immense terrain de jeu. Profitez-en, c'est gratuit...

Et si vous croisez quelqu'un qui utilise ces termes, expliquez lui calmement, prenez le temps, ne vous énervez pas. Et s'il refuse de comprendre, là, laissez parler votre haine. Il n'y est pour rien, mais ça soulage.

Suis-je fou ? C'est bien possible. Je suis pourtant pas un rat de bibliothèque... J'espère être fou. Au moins, je ne serai pas un mouton perdu dans la masse silencieuse. A bon entendeur, pourrais-je dire pour utiliser encore une formule à la c...

Ami (e) s des mots, du français, et de la sodomie de diptères, à bientôt.

"L'erreur est humaine, c'est pour ça que la nature se venge"
- Don Choa -